

プラスワン 4 月例会報告

機械部門 吉田智紀

Yoshida Tomoki

株式会社 石垣



1. はじめに

プラスワンは平成31年4月13日(土)に高松市牟礼の御山公園にてバーベキューを企画しました。会議室にこもって例会ばかりするのもいかがなものかと思い、とりあえず外に出てみようと始めたものです。将来的にはむかし豊島、第十堰に行っていたころのプラスワンを復活させたいとの思いも個人的にはあります。

さて第2回目のバーベキューは快晴に恵まれ、プラスワンのメンバー・ご家族(お孫さん含む)等々、20名で実施しました。



写真1 御山公園からの眺め



写真2 バーベキュー風景

2. バーベキュー

バーベキューでは朝早くから一部のプラスワンメンバーに手伝ってもらい、買出し・設営を行い、11時からスタートしました。

買出しでは昨年実績の入念な分析を行い、詳細な買出しリストを作成し、誰でも担当できるところまで設計するのはPDCAサイクルが機能しており技術士らしいといえるかもしれませんが、性格の問題かもしれませんが。また竹内さんにはワインの差し入れをいただきありがとうございました。私も最近旅行した会津の日本酒持

って来ました(自分用)。

バーベキュー自体は宅配バーベキューというシステムで準備・片付け不要のシステムを利用しましたが、いかがでしたでしょうか? 参加者の調理レベルが高く、美味しくいただけたかと思います。

3. ペーパーブリッジコンテスト

ただ飲み食いしているのもどうかと思い、今回は“ペーパーブリッジコンテスト”なるものを企画してみました。以前、中国本部の例会でNHKの番組“すイエんサー”のディレクターのかたの講演の中で紹介され気になっていたもので、調べてみました。簡単に言うと紙で橋を作

ってその耐荷重を競うものです。大きさ・素材等に統一ルールは無く、各自工夫してやっている感じです。学校の授業でもやっているようで



写真3 ペーパーブリッジコンテスト

す。

今回は A4 コピー用紙 5 枚とし、6 名の方がエントリーしましたが同じものがひとつとしてなく、興味深いものになりました。理論どおりにはモノが作れないということを実感された方もいたようです。最高記録は 4.5kg と良い記録でしたが、驚くべきは一般参加者の記録だったことです。少し複雑。

表1 コンテスト記録

順番	名前	記録 g
1	Y さん	530
2	NG さん	620
3	TN さん	4,500
4	TK さん	1,030
5	NK さん	2,500
6	I さん	4,000

記録に間違いがあったら、すみません(幹事)

司会進行の小林さんお疲れ様でした。

この手の企画は回を重ねると一つの形に収れんされることは歴史で証明されているので、次回やるときは別のテーマにします。

とにかく天候に恵まれ、無事に例会を終えることが出来てほっとしています。お疲れ様でした。

プラスワンは今年度も、下記のスケジュール・内容で技術士の研鑽・交流の場を提供していきますのでよろしくお願いいたします。企画の持ち込みは大歓迎ですので、アイデアあれば連絡をお願いします。



お子さんは眠くて先に帰りました

今後の予定

8 月下旬 例会(一般・暑気払い)

10 月 例会(出前授業リハーサル)

11 月頃 出前授業

1 月 例会(一般・新年会)

プログラム決定後、メール等で案内します。